
≪ 第 150回 エフエムぬまづ番組審議会 議事録 ≫ 

 

1 開催年月日        2023年7月 14日（金）17:30より 

 

2 開催場所         沼津市寿町8-28 メディアプラザ 1F会議室 

 

3 委員出席         委員総数         ６名 

出席委員数           6名 

 

出席委員氏名        大川 皓平 

                 保坂 典子 

井上 純代 

杉本 万千 

若林 愛弓 

林 伸晃 

 

放送事業者側出席者名  田中 誠 

植田 航平 

飯塚 沙綾 

 

 

 



4 議題             聴取番組名 「物部居十郎のよもやま話」  

2023年7月 1日（土）15:30～16:00 放送分 

※COZY ウィークエンドぬまづ 内包コーナー 

 

5 審議内容 

（事業者側：田中）定刻になりましたので第 150回番組審議会を開催致します。 

本日、ご審議頂く番組は、7月 1日（土）に放送しました「COZYウィークエンドぬま

づ」内包コーナーの「物部居十郎のよもやま話」になります。よろしくお願い致します。 

 

（番組聴取） 

 

（大川委員長）  それでは、皆さんのご意見をお伺いしたいと思います。井上委員から意見・感想をお

願いします。 

 

（井上委員）   沼津の歴史を知っているようで知らないので、歴史を知れる面白い番組でした。 

30分のコーナーとの事ですが、テーマによっては長いと思いました。20分ぐらいが

コンパクトでいいと思いました。次回は沼津の空襲とのことですが、資料がたくさんあ

るのであれば 2回ぐらいに分けて話していただいてもいいと思います。歴史を知る

のにわざわざ自分で調べないと思いますので、耳に入ってくると自然に知ることがあ

るので面白いと思いました。時々、パーソナリティがフォローしている所で話が被る事

があり気になりました。 

 



（保坂委員）   居十郎さんのように物知りの方が沼津に居るのはすばらしいと思いました。曲でなく

ても少しブレイクがあればいいと思いました。神田さん（番組パーソナリティティー）の

声が高めで、居十郎さんの声がまろやかで低めなので、マイクの音量バランスを考慮

したほうがいいと思います。ぜひ長く続けてほしいと思います。 

 

（杉本委員） こんなに楽しいコーナーがあったのかという発見でした。また土曜日に聞いてみたい

と思います。 

 

（若林委員） 今まで番組審議会で聴いてきた番組の中で一番楽しかったです。ただ居十郎さんの

滑舌が悪くて、もう一回聞きたくなる所がありました。あっという間に 30分が終わっ

たという感想でした。面白いと素直に思いました。こんなに面白ければ、中高生ぐらい

の年代に聞いてもらえれば、 地元に興味が持つと思えるぐらい好感度が持てた番組

でした。 

 

（林委員） ちょっと聞きづらい部分があるのかなと思いました。内容が減ってしまうかもしれませ

んが、神田さんが話をまとめて進めてくれると聞きやすいと思いました。聞き逃しをし

てみたいと思いました。 

 

（大川委員長） 聞き逃しについての言及がないため、毎回でなくても言ってくれるとうれしいです。コ

ーナーの冒頭に説明があればいいと思います。居十郎さんは向上心がある故に、区

切りなく話し続けていますが、間にCMを入れた方がしっかり聞けると思います。番

組的に面白く、内容的に有益だと思います。 



（井上委員）   このコーナー以外ですが時折、神田さんが行事の情報を伝える際に「曜日」の読みに

ついて沼津のイントネーションと異なり気になることがあります。 

 

（事業者側：植田）多少の方言が入るのはオリジナリティがあっていいのですが、ベースとなるイントネ

ーションに関しては改善の余地があると思います。 

 

（井上委員）   フリートークなら個性があっていいのですが、情報を伝える時はイントネーションを意

識して話してほしいと思います。 

 

（事業者側：田中）沼津が地元ではありませんが、このコーナーを聞いて沼津の歴史を面白く学ぶこと

ができました。また、当時の苦労話がイメージしやすかったです。私も間にCMを入

れた方がいいと思います。イントネーションについて普段から気になる意見もいただ

きましたが、番組の改善、向上に努めていきたいと思います。 

 

（事業者側：植田）7月 29日開催の沼津夏祭り、狩野川花火大会にて昨年同様、特番を組ませていた

だきます。現地生中継を入れつつ多彩なゲストと共に、昨年よりも 1時間長く 14時

～19時にて生放送を行います。また、8月 23日に開局 25周年の特番を、12時間

通し（7～19時）にて行います。特番を行う際に事前告知をあまりしていないという意

見をいただく事がありますが今回は、事前に SNS、ラジオにて事前告知を行ってい

きます。 

 

 



6 審議会での意見についてとった措置について 

   各委員から頂いた意見や感想については、今後の自社制作番組に活かし、より良い番組作りを

する検討材料とします。 

 

7 審議会の内容の公表 

公表の方法  自社ホームページにて公表 

（https://www.coast-fm.com/aboutcompany_council.html） 

公表内容    番組審議会議事録 

公表年月日  2023年 7月 19日 

 

8 その他の参考事項 

次回番組審議会は、2023年 9月 8日（金）17:30より開催 

 

以上 


